



Tercera reunión del Comité Conjunto sobre Cooperación entre la Comisión Económica Eurasiática (CEE) y el Gobierno de la Republica de Chile

20 y 21 de marzo de 2017

En Santiago de Chile, se realizó la tercera reunión del Comité Conjunto sobre la cooperación entre la Comisión Económica Eurasiática (CEE) y el Gobierno de la Republica de Chile el 20 y 21 de marzo de 2017. Fue presidido conjuntamente por el miembro del directivo, la Ministra a cargo de Integración y Macroeconomía de la CEE, Tatyana Valovaya, y la Ministra Suplente de Relaciones Exteriores de la República de Chile para Relaciones Económicas Internacionales, Paulina Nazal.

“La reunión de la Comisión Conjunta sobre la cooperación entre la CEE y el Gobierno de la Republica de Chile refleja el intento mutuo de las partes de profundizar el diálogo, que en el largo plazo debería afectar la calidad del comercio y las relaciones económicas entre los Estados Miembros de la Unión Económica Eurasiática y la Republica de Chile,” señaló Tatyana Valovaya, al iniciar la reunión. “Esto tiene una importancia fundamental, debido a que nuestros países tienen una potencial importante de cooperación mutua.”

Por su lado, Paulina Nazal destacó que “la Republica de Chile se interesa en abrir nuevos horizontes para bienes, servicios e inversiones Chilenas en el mercado único de la Unión”.

Representantes de departamentos especializados de la CEE, de servicios oficiales y de la comunidad de negocios de la República de Chile, la Republica de Bielorrusia y la Federación Rusa participaron en el trabajo de la Comisión Conjunta.

La delegación de la CEE estaba especialmente interesada en los informes de los representantes del Servicio de Protección de Intereses Económicos Nacionales Chilenos y ChileCompra, la agencia que maneja el sistema gubernamental de compras en Chile.

MundoChile tuvo la oportunidad de participar con sus intérpretes simultáneos profesionales en las combinaciones de los idiomas ruso y español en apoyo de estas importantes reuniones.

